



**ANALISIS PENYERAPAN TENAGA KERJA INDUSTRI KECIL  
KONVEKSI DI KECAMATAN TINGKIR KOTA SALATIGA**

**SKRIPSI**

Disusun untuk memenuhi syarat menjadi Sarjana Ekonomi

Pada Universitas Negeri Semarang

Oleh :  
**NINDIANISA MAYA YUHANITA**  
**NIM. 7450407014**

**JURUSAN EKONOMI PEMBANGUNAN**  
**FAKULTAS EKONOMI**  
**UNIVERSITAS NEGERI SEMARANG**

**2012**

## SARI

**Maya yuhanita, Nindianisa. 2011.** *Analisis Penyerapan Tenaga Kerja Industri Kecil Konveksi Di Kecamatan Tingkir Kota Salatiga.* Skripsi. Jurusan Ekonomi Pembangunan. Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Semarang. Pembimbing I. Dr.P.Eko Prasetyo , M.Si. Pembimbing II. Lesta Karolina Br S, S.E, M.Si.

### **Kata Kunci : Industri Kecil, Penyerapan Tenaga Kerja.**

Industri kecil konveksi di Kecamatan Tingkir semakin berkembang hal ini dapat dilihat dari pertambahan unit usaha tiap tahunnya dengan ini diharapkan mampu memberikan alternatif untuk menangani masalah ketenagakerjaan di Kecamatan Tingkir karena memiliki sifat lebih padat karya dan keberadaannya banyak memberikan manfaat dalam penyerapan tenaga kerja. Permasalahan dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimana fenomena perkembangan pada industri kecil konveksi di Kecamatan Tingkir Salatiga (2) Apa penyebab kontribusi industri kecil konveksi secara langsung pada penyerapan tenaga kerja mengalami penurunan (3) Seberapa besar kontribusi industri kecil konveksi pada penyerapan tenaga kerja. Tujuan dari penelitian ini adalah (1) untuk menganalisis fenomena perkembangan pada industri kecil konveksi di Kecamatan Tingkir (2) untuk menganalisis kontribusi industri kecil konveksi secara langsung pada penyerapan tenaga kerja (3) untuk mengetahui penyebab tenaga kerja pada industri kecil mengalami penurunan

Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah uji instrument (uji validitas dan uji reliabilitas), analisis kontribusi dan statistik deskriptif dengan menggunakan *SPSS 16 for Windows*. Data yang digunakan adalah data sekunder dalam bentuk tahunan antara 2000-2009 dan data primer. Populasi dalam penelitian ini adalah pengusaha yang mempunyai kegiatan di sektor industri kecil konveksi pada tahun 2009 yaitu 58 unit usaha dan 36 sampel. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kontribusi industri kecil pada penyerapan tenaga kerja berkontribusi tinggi.

Berdasarkan hasil penelitian dapat diambil kesimpulan bahwa besarnya kontribusi industri kecil pada penyerapan tenaga kerja di Kecamatan Tingkir Kota Salatiga berkontribusi tinggi. Untuk tingkat pendidikan, upah, modal, nilai produksi juga berkontribusi tinggi untuk penyerapan tenaga kerja. Ada kecenderungan industri kecil konveksi mengurangi tenaga kerja di sebabkan oleh beberapa hal seperti (1) pesanan yang mulai sepi (2) tenaga yang kurang terampil sehingga harus diberhentikan (3) banyak industri kecil yang mulai bermunculan sehingga ada pergeseran tenaga kerja. Saran dari hasil penelitian ini adalah sebaiknya industri kecil konveksi di Kecamatan Tingkir memperhatikan pendidikan pekerja dengan membuat kelompok pelatihan dan memperluas pangsa pasarnya karena dengan pangsa pasar yang luas diharapkan dapat meningkatkan tenaga kerja. Untuk pemerintah sebaiknya juga ikut andil dalam pengembangan industri kecil konveksi di Kecamatan Tingkir Kota Salatiga